

70 Jahre Kultur- und Sportunion Gutenstein Stimmungsvolle Geburtstagsfeier am 16. Nov. 2018



**KSU
GUTENSTEIN**

Im gemütlichen Saal des Gasthofes Moser „Zum Bergmann“ am Mariahilfberg in Gutenstein wurde das 70-jährige Bestandsjubiläum gefeiert.

Von den aktuell 270 Mitgliedern waren über 120 gekommen, um Rückschau auf erfolgreiche und schöne Jahre zu halten.

Auf Großbildleinwänden wurden viele historische Dokumente und Fotos präsentiert. Vorgetragen von den Sektionsleitern, die für einen kurzweiligen Ablauf mit launigen Kommentaren und vielen lustigen Anekdoten sorgten. Filme unseres leider schon verstorbenen Karl Schwarzer von einem Schirennen 1958 im Klostertal und vom Gras-Ski Europacup 1980 und 1981 auf der Biglbauerhöhe zeigten viele vertraute Gesichter und unser wunderschönes Gutenstein.

Sehr interessant, zu verfolgen, welche Wendungen die Geschichte eines Vereines nehmen kann.

Die Sektion Schi mit ihren alpinen Erfolgen, Biathlon, Langlauf und Skispringen. Dann erwarb man sich mit perfekt ausgerichteten Rennen sogar den Ruf als „Kitzbühel des Gras –Skisports“. Und in der kommenden Saison wird bereits zum vierten Mal ein vielbeachteter Bewerb im Schibergsteigen veranstaltet. Die Eisstocksützen, die Sport und Geselligkeit immer ideal zu vereinen wussten. Später die Kegler, denen es gelang, in der NÖ Landesspitze mitzuhalten. Die Sektion Tennis verwies auf ihre Jungendarbeit und den Neubau ihres wunderschönen Platzes. Die Sektion Leichtathletik, darf sogar auf eine Weltmeisterin im Nordic Walking und ihre aktuellen großen Erfolge bei diversen Laufveranstaltungen stolz sein.

Vom Dachverband Sportunion wurden verdiente Funktionäre geehrt. So gab es das Goldene Ehrenzeichen für den unvergleichlichen Helmut Gruber, der die Sektion Schi schon seit 60 Jahren leitet, für den heuer 90 gewordenen Dr. Fritz Drlicek, Obmann und vorbildliche Integrationsfigur in den Jahren von 1960 bis 1973 und für den heutigen Obmann Ferdinand Fuchs, der sein Amt seit 2005 mit bewundernswerter Souveränität ausübt.

Beim gemütlichen Zusammensein wurde noch lange in Erinnerungen geschwelgt und auf eine erfolgreiche Zukunft angestoßen.

- Eine Ausstellung von historischen Fotos und Dokumenten ist noch bis Dezember im Gasthof Moser zu sehen
- Die Lichtbildpräsentation dieser Veranstaltung, sowie viele Bilder sind auf dieser Homepage abrufbar, bitte abonnieren Sie mit einem Klick auch den Newsletter

Bilder im Album >> <https://photos.app.goo.gl/MuWZeyjXKGriYzPX7>